

Riding under special conditions

1. The ODYSSEY is designed to be used in the desert, sandy areas, waste land, hilly terrain, and packed snow.
2. When driving at dusk, at night, or anytime when vision is limited, turn on the headlight and drive cautiously, at a reduced speed.
3. When crossing uneven terrain, hold steering handle tightly to keep from "floating" in the seat. Decrease speed gradually.
4. When driving up a steep slope, avoid abrupt throttle application which might cause the drive belt to slip.
5. When descending a steep slope, slow down by closing the throttle and using the brake intermittently, to prevent overheating of the brake.

WARNING

Do not jump obstacles with this vehicle. Severe personal injury may be sustained during a hard landing.

Conduite dans des conditions spéciales

1. L'ODYSSEY est conçu pour être utilisé tour à tour dans le désert, un territoire sablonneux, des terres vaines et vagues, des terrains montagneux et des champs enneigés.
2. Pour une conduite au crépuscule durant la nuit, ou à n'importe quel moment lorsque la visibilité est limitée, allumer le phare et conduire avec précaution, à une vitesse réduite.
3. Pour traverser un terrain inégal, tenir fermement la poignée de direction pour éviter de "sauter" sur le siège. Diminuer la vitesse graduellement.
4. Pour la montée des pentes raides, éviter de garder la commande des gaz ouvert à fond ce qui pourrait faire glisser la courroie d'entraînement.
5. Pour la descente des pentes abruptes, ralentir en fermant la commande des gaz et en utilisant le frein par intervalles pour empêcher le surchauffage des freins.

AVERTISSEMENT

Ne pas sauter des obstacles avec ce véhicule. Le conducteur pourrait recevoir de graves blessures corporelles au cours d'un atterrissage rude.